

# La Marseillaise

## Le grand retour de la Fête des écoles



Pierre Huguet et Sophie Guerard ont annoncé le retour de la fête des écoles ce mardi. PHOTO DR

### MARSEILLE

Après six ans d'absence, l'événement est de retour le 21 juin sur le Vieux-Port.

Ce mardi, la Ville a annoncé le retour de la fête des écoles, qui se tiendra cette année sur le Vieux-Port. Initialement prévue au stade Vélodrome, cette 7<sup>e</sup> édition change donc de lieu. Selon Pierre Huguet (G.s), adjoint au maire en charge de l'éducation, « *l'objectif est de pouvoir rendre la fête des écoles la plus accessible possible et le lieu même du Vieux-Port s'y prête* ». L'événement est entièrement gratuit

et ouvert à tous, sans billet ni réservation. Il réunira familles, enfants et enseignants autour d'un programme à la fois animé et instructif. « *C'est un événement qui se veut festif mais éducatif. C'est une forme de récompense et de valorisation du travail effectué par les enfants toute l'année* », explique l'élu.

La fête s'ouvre

aux écoles privées

Initialement organisé par l'association Fête des écoles publiques, l'événement est désormais géré par la mairie et s'ouvre pour la première fois aux écoles privées. Sophie Guérard, adjointe (PM) au maire en charge de la place de l'enfant dans la ville, explique que « *quelle que soit l'école dans laquelle on est scolarisé, on est un petit écolier marseillais. Il n'y avait pas de raison que la fête des écoles soit restrictive, surtout dans un espace public* ».

Tout au long de la journée, des ateliers pédagogiques, des animations et stands seront proposés aux familles. Une grande parade sur le thème de la mer rassemblera plus de 400 élèves issus de 15 classes différentes. Les enfants défilent costumés, au rythme des chorégraphies préparées dans les écoles. En fin d'après-midi, un concert destiné aux enfants viendra clôturer l'événement.

La journée sera également marquée par la remise du prix Ibrahim Ali, en hommage à ce jeune lycéen marseillais tué en 1995 par un colleur d'affiches du Front national, qui récompensera le travail mené par les élèves dans le cadre de la lutte contre le racisme et les discriminations. Le reste du déroulé de la journée sera dévoilé prochainement par la municipalité, tout en gardant des événements inattendus. « *Dans une fête, il faut qu'il y ait des surprises aussi, on ne peut pas tout dévoiler !* », justifie l'adjoint.

Kahina Arnould